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承 認 検 印 起 票 第 67 回連絡協議会／合同協議会 議事録 
（豊洲５丁目連絡協議会・豊洲５丁目地区開発協議会） 

日 時 平成 24 年４月 28 日（土曜日）14：00～ ：16:30 
於：メトロコープ第一豊洲集会室 

  05/10

小 山

出 席 ＜江東区土木部＞ 
 江東区土木部： 

田中係長、橋爪主事 
富樫係長、川野主事、高野主事 

＜周辺工事関係＞ 

水道管工事： 

水橋（千代田建設興業（株）） 

電気ケーブル関係： 

山澤（東京電力（株）） 

山科（（株）関電工） 

＜豊洲５丁目地区開発協議会＞ 
町井、小野、佐藤 

＜豊洲５丁目連絡協議会＞ 
メトロコープ第１豊洲： 

細見理事長、河野副理事長、飯田、近藤、 
渡辺、小山 

メトロコープ第２豊洲： 
釜谷理事長、片桐副理事長、山岡、手塚 

グランアルト豊洲： 
牧理事長、加藤副理事長、加藤 
原田副理事長 

豊洲シエルタワー： 
渡辺理事長、田中 

＜傍聴（議題２より）＞ 
江東区議：鈴木あやこ 
（計２８名） 

記録 小山 

※本議事録は関係の皆様の校正を

頂いております。 

議 題 1 自治組織設立関係（第１回総会） 

2 地域開発関係 

3 活動報告、その他 

資 料 「豊洲５丁目連絡協議会平成２４年度第１回通常総会議事案書」「豊洲５丁目、および周辺地域に

おけるコミュニティー組織 MAP」「豊洲変電所、新木場変電所連携線工事」「水道工事に伴う舗装

工事のお知らせ」 
 

議題１， 自治組織設立関係：第１回豊洲５丁目連絡協議会総会 

会員数６のところ、出席４、委任状１をもって定数を満たし総会は成立した。所定の議

事を行って閉会した。新年度より本協議会は以下の役員によって運営されることになった。 

会 長：小山壽久（メトロコープ第一豊洲） 

副会長：手塚久雄（メトロコープ第二豊洲） 

会 計：渡辺道代（メトロコープ第一豊洲） 

監 事：加藤優子（グランアルト豊洲） 

議事内容については総会議事録にて報告する。 
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議題２， 地域開発関係 

（１） 江東区土木部からの報告等 

【概略】 

江東区土木部より新年度の体制及び工事進捗の説明があり、これに対して若干の質疑応

答が行われた。 

1. 工事連絡協議会の報告 

・ 新年度より土木部の編成をあらたに整えた。無電柱化関係は富樫係長、川野

主事、高野主事、区道中央分離帯関係は田中係長、橋爪主事。連絡窓口は高

野主事が担当。 

・ 現在進行中の工事は各工事とも予定通りである。 

【質疑応答】 

・ 中央分離帯及び周辺の植栽関係については今後どのように進めたらよいか？未定となっ

ていた東電社宅跡地や昭和大の病院寮の計画も見えてきたのでそろそろと思っているが。 

 → 土木部でまずたたき台を作る。これを開発協議会と連絡協議会総会で揉んで頂くと

いう方法が合理的だと思う。 

【結果】 

中央分離帯関係については土木部ご提案の方法とする。 
 

（２） 電気ケーブル布設工事（東電、関電工） 

【概略】 

変電所事故時のバックアップのためのケーブル布設を行う。工期は５月１４日から７月

末を予定している。実質的には６月中に終えられるものだが、不測の事態を考慮している。

作業時間は 20:00~6:00 工事箇所はマンホールが位置する３箇所。騒音なし。 

【結果】 

住民に影響がありそうなのはメトロ第二と都営。告知等、充分な配慮を要望。 
 

（３） 水道工事歩道部舗装の復旧工事（千代田建設） 

４丁目の配管工事後に着工する。５月１１日から６月１４日までを予定。なお当区配管

工事の折、シエル駐車場出入口付近の街路灯電線を切断した模様。合わせて修理する。 

 

（４） 工事完了報告（東洋建設） 

東雲運河側の地盤改良工事が無事終了。ご報告方々ご挨拶。 

 

（５） コミュニティーサイクルの情報（小山代行） 

江東区グリーンエコアイランド構想の一環として「コミュニティーサイクルの導入」計

画があげられていたが、近々実証実験が行われる。利用料の設定によっては個人持ちの自

転車がいらなくなり、不法駐輪やマンションの駐輪上不足対策にも期待ができる。概要は

次のとおり。 

・ 実施期間：１年程度（本年度１０月以降） 

・ 実施エリア：江東区臨海部（豊洲、有明、青海 等） 
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・ 実施規模：ステーション 20~30 箇所 

     10~20 台／ステーション 

     駅や主要施設周辺に配備 

 

 

議題３， 地域防災関係 

（１） 災害協力隊編成方法について 

つい先日、オーベルさんから自主的に災害協力隊編成の可能性がある旨、連絡があった。

残るはメトロ第一と第二である。合同での結成について検討を始める必要がある。 
 

 

議題４， その他 

（１） 森の学校イベント案内 

（２） 活動報告 

03/26 運ルネ協議会臨時会議 04/11 三井不動産来訪（異動挨拶） 

04/04 東京電力来訪 04/12 江東区まちづくり推進課来訪（異動挨拶） 

04/04 昭和大学来訪（新任挨拶） 04/16 船カフェ開始 

04/10 江東区保健課来訪（異動挨拶）   

04/10 港湾局来訪（異動挨拶）   

 

（３） 保留案件＜記録メモとして＞ 

1. 通勤者増加に伴う住民歩行障害の問題について 

・ 現在の状況、及び豊洲新病院等の建設に伴う来訪者増大に対しての問題共有と対策の検討 

 

 

次回開催予定 ： ６ 月 ９ 日（ 土 ） 於：メトロコープ第二豊洲         以上 

 


